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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Arbeit der Verwaltung ist ohne IT- Technik fast nicht mehr vorstellbar. 
Die Planungen bei der Personalentwicklung der Landeshauptstadt gehen von sinkenden 
Mitarbeiterzahlen für die kommenden Jahre aus.  
Die Innovationszyklen von Arbeitsplatz- PC (incl. der notwendigen Standard- und 
Fachanwendungs-Software) und der Einsatz von Notebooks für mobile Sozialarbeit werden 
weiter zunehmen. 
 
Folgende Fragen bitte ich zu beantworten: 
 
1. Welche Beschaffungsart (Kauf oder Miete/Leasing) wird durch die Landeshauptstadt 

über die KID derzeit und künftig priorisiert?  
2. Wodurch wird die getroffene Entscheidung begründet?  
3. Ist der Einsatz von Notebooks und wenn ja, in welchen Verwaltungsbereichen, 

vorgesehen? 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
Dr. Helmut Hörold 
Stadtrat 
 




